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BESCHLUSSVORLAGE DER VERWALTUNG NR.: 202/2008 
 
Bezeichnung des Tagesordnungspunkts ÖFFENTLICH 
 

Errichtung einer Mensa an der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule 
Schwelm 
Datum 

06.11.08 
Geschäftszeichen 

2.1 La. 
Beigef. Anlagen im einzelnen (mit Seitenzahl) 

 
Federführender Fachbereich:  

Fachbereich 2 Bildung, Kultur, Sport 
Beteiligte Fachbereiche: 
 

Beratungsgremien Beratungstermine Zuständigkeit 

Rat der Stadt Schwelm 11.12.2008 Entscheidung 

Hauptausschuss 27.11.2008 Vorberatung 

Schulausschuss 19.11.2008 Vorberatung 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, für die Dietrich-Bonhoeffer-Realschule fristgerecht 
sowohl aus dem „1000-Schulen-Programm“ als auch aus dem Programm „Geld oder 
Stelle“ entsprechende Anträge zu stellen, so dass im Jahre 2009 eine Umsetzung 
erfolgen kann, soweit die Finanzierung gesichert ist. 
 
Sachverhalt:  
 
Zu den grundsätzlichen Ausführungen zu den Förderprogrammen der 
Ganztagsoffensive der Landesregierung wird auf die Vorlage 201/2008 - Errichtung 
einer Mensa am Märk. Gymnasium Schwelm - verwiesen. 
 
Die Schulkonferenz der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule hat in ihrer Sitzung am 
24.09.2008 nach ausführlicher Erörterung der Ganztagsoffensive der Landesregierung 
folgenden Beschluss gefasst: 
„An den Schulträger sollen folgende Anträge gestellt werden: 
Für die Betreuung durch außerschulische Partner: 25.000 €.  
Aus dem 1000-Schulen-Programm:           100.000 €. 
Schulkonferenz stimmt den Anträgen einstimmig zu.  
Die Schulkonferenz beauftragt den Schulleiter mit außerschulischen Partnern 
entsprechende Kooperationen zu vereinbaren.“ 
 

Nach der Konzeption der Realschule ist ab dem 2. Halbjahr des Schuljahres 
2008/2009 die Einführung der pädagogischen Übermittagsbetreuung geplant. Zu 
diesem Zeitpunkt sollen die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit erhalten, eine 
warme Mittagsmahlzeit in der Schule einzunehmen. Nach der Planung der Schule soll 
im Bereich des neu errichteten Kiosks eine Möglichkeit geschaffen werden, um die 
Ausgabe von angelieferter oder aufbereiteter Mittagsverpflegung zu gewährleisten.  
 
Detaillierte Raumplanungen und Kostenermittlungen werden zurzeit mit den TBS 
erarbeitet. Die Ergebnisse werden in der noch zu terminierenden Sondersitzung des 
Schulausschusses zur Kenntnis gegeben. 
 Der Bürgermeister  

In Vertretung 
gezeichnet Voß 
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